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Autoridades respondieron a dichos del 
obispo Blanco sobre crisis de seguridad

El gobernador y el delegado regional presidencial acusaron recibo de la homilía del prelado en Te Deum ecuménico

El delegado regional presidencial, José Ruiz: destacó las medidas para atacar el poder económico de las organizaciones  ●
criminales y recordó que la oposición se ha resistido a levantar el secreto bancario.

El gobernador regional Jorge Flies declaró: “Compartimos y seguimos las recomendaciones de la Iglesia y (debemos)  ●
tomarlas como un problema común”.

En primera y segunda fila estaban José Ruiz, 
Jorge Flies; el alcalde de Punta Arenas, Claudio 
Radonich y el rector de la Universidad de 
Magallanes, José Maripani.
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Según información del Ejército, fueron aproximada-
mente 1.200 hombres y mujeres los que participaron en el 
desfile cívico militar en honor a las Glorias del Ejército, 
realizado ayer en Punta Arenas.

El comandante de la V División de Ejército y jefe del 
Comando Conjunto Austral, general Carlos Muñoz de la 
Puente, dijo sobre el objetivo del hito:

“Fue una ceremonia en la que, sobre todo, intentamos 
resaltar el valor del hombre y la mujer dentro de nuestra 
institución, y del aporte que podemos hacer día a día a nues-
tra región de Magallanes y la Antártica Chilena”.

En la misma línea, la autoridad militar destacó la “pe-
culiaridad” de este año, pues hubo participación de 85 
efectivos del buque escuela “Esmeralda”, de la Armada: 

una fuerza de presentación conformada por guardiamari-
nas y marineros. “También (participó) el escalón Armada y 
Fuerza Aérea, y también intentamos de iniciar este desfile 
con la participación de exsoldados de nuestra V División, 
que merecen todo nuestro respeto”, agregó luego. 

Marcharon también equipos de infantería, de medios 
logísticos del Ejército, una representación de los medios 
acorazados, para cerrar con representantes del Centro 
de Asuntos Antárticos, comandos y fuerzas especiales, 
indicó.

“Todo es positivo: la gallardía, la disciplina de nuestros 
hombres y mujeres de la V División, Yo, Como coman-
dante de la V División, me siento orgulloso de lo que la 
ciudadanía pudo ver hoy”.

“Me siento orgulloso de lo que la ciudadanía pudo ver hoy”
General Carlos Muñoz, comandante de la V División de Ejército y jefe del Comando Conjunto Austral, al término del desfile:

Lo impecable del 
desf i le  de las 
Fuerzas Armadas 
en todas sus ramas 

fue algo que destacaron las 
autoridades civiles una vez 
finalizada la ceremonia. 
Como antecedente tenían 
las palabras del obispo 
Óscar Blanco, quien centró 
la homilía en la insegu-
ridad en Chile; y las del 
comandante en jefe de la 
V División del Ejército, 
general Carlos Muñoz, 
quien, rememorando la 
labor de los uniformados 
en la región de Magallanes, 
destacó lo realizado duran-
te la emergencia  climática 
por las temperaturas ex-
tremas bajo cero.

Frente a esto último, el 
gobernador Jorge Flies re-
sumió: “Muy contento por 
lo que significa celebrar 
las glorias del Ejército y 
también de las Fuerzas 
Armadas”.

“Nuest ro reconoci-
miento a la labor, no solo 
para mantener nuestras 
fronteras, nuestra segu-
ridad interna y externa, 
sino el apoyo que hacen 
en todo evento de emer-
gencia y catástrofe, y en 
toda emergencia nacional”, 
agregó después la máxima 
autoridad regional.

Por su parte, el delega-
do presidencial regional, 
José Ruiz, mostró aprecio 
por estos “actos republi-
canos que como Gobierno 
valoramos: cuando el espa-
cio público se ocupa por la 

ciudadanía... Necesitamos 
más actividades donde se 
copen los espacios públi-
cos porque son fechas de 
festejo”.

Seguridad
Severo, Blanco lla-

mó a que “tenemos que 
actuar juntos para que 
no lleguemos tarde a la 
violencia y al temor que 
tiene la gente escondida 
en sus casas (ver nota pág. 
2)”. El gobernador Flies 
acusó recibo, incluso po-
niendo en contexto a la 
Iglesia como institución: 
“Nosotros compartimos 
y seguimos las recomen-
daciones de la iglesia, y 
(debemos) tomarlas como 
un problema común (...) 
Tanto las comunidades y 
autoridades deben estar 
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apoyando y respaldando 
lo que se hace”.

El delegado, en tanto, 
puso en lista las medidas 
que la actual administra-
ción del Presidente Gabriel 
Boric ha impulsado:

“La seguridad pública 
es una prioridad para nues-
tro Gobierno y en esa línea 
hemos trabajado bastante. 
Se han impulsado políticas 
para enfrentar el crimen 
organizado. Las políticas 
han ido en ir reduciendo el 
poder económico de estas 
organizaciones; o enfren-
tar los delitos de estos, 
como el narcotráfico o la 
trata de personas”. Hacia 
el final, repasó el deba-
te sobre el levantamiento 
del secreto bancario, el 
que ha sido resistido por 
la oposición.

Diego Bravo
periodistas@elpinguino.com
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